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言霊 ( コトダマ )無謀を希望に 美しき白馬
ディビス　咲子小川　定男 山崎　健司飯田落倉 深空

日本では古来から「正しい心で、

正しい言葉を使うことによって、正

しい行動ができる」という伝統的な

考えがあります。これを言霊といい

ます。言霊とは、日本において言葉

に宿ると信じられた霊的な力のこと。

言魂とも書く。使い方によっては、

人生をも左右するほどの大きな力が

あると考えられています。実際、他

人に言われた一言で自分の人生が変

わったなんていう話もあります。

特別な一言でなくても普段使って

いる言葉が魂を持って、耳から入り、

考え方を変え、行動に影響し、習慣

を変えて、大袈裟に言うと生き方に

まで影響すると思うと、日常の一言

でもないがしろには出来ません。

今回、依頼を頂いて、言霊につい

てネットで調べてみました。英語が

必須となっている白馬での昨今、日

本語の意味や、直接会って言霊に乗

せて行うコミュニケーションの大切

さを認識しました。

21歳で起業し、生まれ育った広

島で暮らすことに、何の疑いもなく

過ごしていました。

ところが、意外な方向から転機が

訪れます。土地開発により、会社を

移転せざる得なくなりました。

あり得ないことが起きると、あり

得ない発想が浮かぶものです。「よし、

白馬村へ移住しよう！」新たな土地

でゼロからのスタート。困ることが

楽しい。工夫することが楽しい。自

然と共存する暮らしは、心身の感覚

が開いていくようで楽しい。なるほ

ど！豊富な知恵と経験を持つ親世代

の話に耳を傾けるのが楽しい。

広島では味わえる事のない、白馬

村で暮らす人だからこそ共有できる

感覚。この大きな輪の中で生活をし

ていきたい。白馬村で生活をしてい

く。白馬村で起業するしかない。

移住して２年目。今こそ、無謀を

希望に！

四季をはっきりと感じ、飽きる事

のない白馬の山々、雪溶けの清らか

な水を運ぶ川、耳を澄ませば聞こえ

てくる鳥のさえずり、季節によって

山の恵みをいただくことのできる森

や林。大自然の中で日々生活してい

ると、生まれ育った白馬は、やはり

最高な地域だなと日々感じます。

また、観光の村白馬は、一年を通

し、沢山のお客様が訪れ、近年では

国際観光の村として、国を問わず多

くの海外のお客様も来村し、白馬の

大自然の魅力を感じています。

今後も、田舎の良さを生かしつつ

発展し続ける白馬であるよう、この

自然豊かな地域を次の世代に引き継

ぎ、子ども達にも、私のように「やっ

ぱり白馬は最高な地域」と思っても

らえるようにしていかなければいけ

ないですね。

今日も美しき白馬の山々が見えて

います。やっぱりいいですね！

夢、私たちに。
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白馬議会だよりは、環境にやさしい植物油型インキと再生紙を使用しま
した。（PO 印刷）
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「こんなに雪の少ない雪渓は見たことがない！」
白馬大雪渓は所々に穴が開き、「通行止め」という前代未聞の由 し々き事態に…
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